



ECOLE PRIVEE BILINGUE INTERNATIONALE

DOMAINE DE MASSANE
34670 - BAILLARGUES
FRANCE



Pour tous les parents d'élèves de l'EPBI (Maternelle, Élémentaire, Collège et Lycée national et international)

ACTION-SERVICE A L'EPBI

Date : Lundi 11 et mardi 12 décembre 2023

Action-Service organisé en collaboration avec M. Fabrice MATHIEU, parent d'élèves à l'EPBI (collège)

Suite aux conférences animées par M. Fabrice MATHIEU le jeudi 30 novembre 2023, l'EPBI organise, une nouvelle fois, une collecte de fournitures scolaires en faveur d'écoles en Afrique.

Grâce à sa participation au plus important rallye humanitaire au monde, « **The Great Africa Run 2022** », M. Fabrice MATHIEU, ainsi qu'un de ses amis, ont pu aider trois écoles au Sénégal (deux collèges et une école maternelle) dans la région de Bonconto.

Les deux amis repartiront en février 2024 en direction de la Sierra Leone, via le Sénégal et souhaiteraient retourner voir les mêmes écoles, élèves et professeurs. Ainsi, ils apporteront de nouvelles fournitures scolaires.

Ils vont également aider une association pour la protection des animaux (stérilisation des chiens errants dans les rues) en apportant du matériel vétérinaire.

Tél. : (33) 467 707 844 - Fax: (33) 467 707 846
Mail: info@epbi.net - Web: www.epbi.net
RC B389043423



Nous organiserons à l'EPBI, avec l'aide de M. Fabrice MATHIEU, une **collecte de fournitures scolaires neuves** pour les élèves au Sénégal et en Sierra Leone – qui manquent de tout pour bénéficier d'une éducation de qualité :

- stylos billes, type BIC,
- crayons papier, gommes,
- crayons de couleur, feutres,
- calculatrices solaires (pas de piles),
- équerres, rapporteurs, règles,
- ordinateurs PC usagés type laptop (si possible).

Et pour l'association pour la protection des animaux, il nous faut :

- gants jetables
- masques chirurgicaux
- compresses stériles
- bandages
- ciseaux
- scalpels
- seringues

Cette nouvelle collecte aura lieu aux portails de l'EPBI 1 et 2 le matin de 8h à 8h30/8h45.

Dates de la collecte : Lundi 11 et mardi 12 décembre 2023

Merci d'avance pour votre aide.

Dorothee Lebaillif, Alexandra David (coordinatrice IB) et Helen Léotard
(Responsable projets IB)



ECOLE PRIVEE BILINGUE INTERNATIONALE

DOMAINE DE MASSANE
34670 - BAILLARGUES
FRANCE



For all the parents of pupils at EPBI (Kindergarten, Primary and Secondary School, Sixth Form (national and international))

SERVICE AS ACTION AT EPBI

Dates: Monday 11th and Tuesday 18th December 2023

Service as Action event organised in collaboration with Mr. Fabrice MATHIEU, parent of pupils at EPBI secondary school

Following the conferences given by Mr. Fabrice MATHIEU on Thursday 30th November 2023, EPBI is once again organising a collection of school supplies for African schools.

Thanks to his participation in « **The Great Africa Run 2022** », the biggest humanitarian rally in the world, M. Fabrice MATHIEU, along with a friend, were able to help three schools in Senegal (two Secondary Schools and one Kindergarten) in the Bonconto region.

The two friends are planning to make another trip in February 2024 to Sierra Leone, via Senegal, and would like to return to the same schools to visit the pupils and teachers they helped in 2022. They will also bring more school supplies.

They would also like to help an animal protection charity in order to help the sterilization of stray dogs.

With Mr. Fabrice MATHIEU's help, we are going to organise a **collection of new school supplies** for students in Senegal and Sierra Leone – as they lack so many resources such as:

Tél. : (33) 467 707 844 - Fax: (33) 467 707 846
Mail: info@epbi.net - Web: www.epbi.net
RC B389043423



ECOLE PRIVEE BILINGUE INTERNATIONALE

DOMAINE DE MASSANE
34670 - BAILLARGUES
FRANCE



- pens (BIC)
- pencils, rubbers or erasers,
- coloured pencils, felt-tipped pens,
- solar-powered calculators (without batteries),
- set squares, protractors, rulers and
- used PC computers or laptops (if possible).

And for the animal protection charity, we will need:

- disposable plastic gloves
- face masks
- sterile compresses
- bandages
- scissors
- scalpels
- syringes

This new collection will take place at the school gates between 8am and 8.30/8.45am at EPBI 1 and 2.

Collection Dates: Monday 11th and Tuesday 18th December 2023

Thanks in advance for your help.

Dorothee Lebaillif, Alexandra David (IB Coordinator) and Helen Léotard (IB Project Manager)